

Un peu d'histoire...

L'Echo des Diablerets

1907	Le 8 janvier, l'Echo des Diablerets vit le jour et commença sa carrière musicale avec 30 membres courageux et passionnés de musique. La première bannière est inaugurée; la marraine est Mme Raphaël Evéquoz et le parrain est M. Raymond Evéquoz.
1913	5 ans seulement après sa naissance, notre chère fanfare se lance dans l'organisation de son premier festival. Le succès est déjà au rendez-vous. Durant la même année, il est procédé à l'acquisition de chapeaux uniformes.
1920	Ayant son berceau dans une commune viticole, l'Echo des Diablerets décide tout naturellement d'acquérir une vigne, qui sera travaillée avec soin par tous ses musiciens.
1948	L'Echo des Diablerets s'offre un second drapeau; il est inauguré dignement. Mme Mathilde Sauthier en est la marraine et M. Albert Papilloud le parrain.
1954	Notre fanfare a le privilège de recevoir pour la première fois ses sociétés soeurs de l'amicale des fanfares démocrates chrétiennes du district de Conthey.
1959	Organisation du 44 ^{ème} festival des fanfares conservatrices chrétiennes-sociales du Valais central.
1973	Organisation de l'amicale des fanfares démocrates chrétiennes du district de Conthey
1975	Après celui de 1962, les musiciens de l'Echo des Diablerets sont fiers d'inaugurer leur nouvel uniforme de parade et s'associent à cette occasion à leurs amis de la Persévérante de Plan-Conthey et de l'Edelweiss d'Erde.
1979	Organisation du 64 ^{ème} festival des fanfares démocrates chrétiennes du Valais central; cette grande manifestation connaît une magnifique réussite; à l'image de la soirée contheysanne où, pour la première fois, toutes les sociétés de la commune se retrouvent ensemble. A cette même occasion a lieu la bénédiction du troisième drapeau : Mme Viviane Roh est la marraine et M. Michel Sauthier de Placide, le parrain.
1983	75 ^{ème} anniversaire et 25 ^{ème} amicale des fanfares démocrates chrétiennes du district de Conthey